

Cecrea La Ligua se prepara para celebrar en grande la Semana de la Música

Desde hace cinco años Cecrea La Ligua se une a la conmemoración del natalicio de la compositora chilena Violeta Parra, un espacio para vivir la música y el arte en toda su expresión. Este año el encuentro que se llevará a cabo entre el 01 y el 04 de octubre próximo, en dependencias del establecimiento.

Javier Esnaola, seremi de las Culturas, explicó que “como cada año, La Ligua será epicentro de una gran fiesta de la música chilena y local, gracias a este espacio de encuentro entre bandas juveniles que refleja la convivencia de distintos Cecrea del país, con la finalidad de compartir sus creaciones, experimentar en torno a la música, encontrarse con referentes musicales de nivel nacional y generar comunidad. Invitamos a toda la familia a disfrutar gratuitamente esta bella celebración”.

Anuncio Patrocinado

Diversas agrupaciones, provenientes de distintas comunas, participarán en un ciclo de sesiones que abordarán temáticas como la tecnología, la automatización de contenidos, el rol de la inteligencia artificial, la fotografía y el valor del patrimonio local. Además, las y los jóvenes músicos tendrán activa participación en programas radiales.

Entre los participantes se encuentran: Los Mich (Cecrea Pichidegua), Los Fomes (Cecrea Castro), Los Casata (Cecrea Vallenar), además de agrupaciones de Cecrea La Ligua como Los Mechada y Callejón del Ruido. También habrá mediaciones musicales y presentaciones al público por parte de los grupos Grávida, Gutta y Sinergia, además de Pancho Sazo y Tilo González, integrantes de Congreso.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Durante la Semana de la Música se llevará a cabo también el lanzamiento del disco "Juntos sonamos más fuerte", que reúne producciones musicales que niños, niñas y jóvenes han realizado en experiencias pedagógicas y laboratorios creativos entre el año 2019 y 2025. En este disco destacan canciones como "Obsesión de amor", balada romántica pop que habla sobre la violencia de género y las relaciones tóxicas; "Tú, mi corazón de piedra", single estilo ranchera creado por niños y niñas de la Escuela de Pichicuy; "Hoy no vine al Cecrea", rap experimental con ritmica y narrativa del laboratorio Percu-canción y "Amor poderoso", que según las mismas palabras de los participantes trata sobre el amor y el bullying.

Cecrea La Ligua se prepara para celebrar en grande la Semana de la Música



y tú, ¿qué opinas?